

Les territoires Savoie

EDF hydro réparation vise l'excellence entre l'école et l'entreprise

Le partenariat entre l'atelier d'Hydro Alpes à Albertville et le lycée d'Ugine permet de promouvoir les métiers de la filière auprès des élèves et des enseignants. Des métiers qui vont d'usineurs à chargés d'affaires en passant par les préparateurs.

EDF Hydro réparation et le lycée René-Perrin d'Ugine viennent de signer une convention pour "rapprocher le monde de l'entreprise et le monde de l'éducation" et "favoriser la formation et l'insertion professionnelle". Par ce partenariat, EDF Hydro réparation et, plus particulièrement les équipes de son atelier d'Albertville Hydro Alpes (compte tenu de la proximité géographique), s'engagent à : intervenir auprès des élèves et des enseignants du lycée pour les informer sur le contexte professionnel de la réparation hydraulique et ses métiers (usineurs, soudeurs, préparateurs, chargés d'affaires) ; s'impliquer dans la mise en œuvre opérationnelle du Bac pro technicien d'usinage et du BTS Conception production réalisation de produits (CPRP) du lycée René-Perrin ; faciliter l'accueil des élèves pour des



Les responsables d'EDF Hydro réparation et du lycée d'Ugine, avec Dylan et Lucas, deux lycéens stagiaires à l'atelier d'Albertville.

périodes de stage et d'alternance. "Cette convention de partenariat, affirme Sabine Bernard Dang, directrice adjointe d'EDF Hydro réparation, concrétise nos échanges avec les équipes pédagogiques du lycée René-Perrin établis depuis plusieurs années. Nous accueillons actuellement trois alternants et trois stagiaires au sein de nos équipes d'usinage et de notre bureau des méthodes. Notre atelier d'Albertville compte également plusieurs salariés formés par le lycée. Ce partenariat

permet de nous inscrire dans une relation durable et gagnant-gagnant pour répondre à nos enjeux de formation et de recrutement à venir !"

La voie de l'alternance

Pour le proviseur du lycée, Jérôme Gercet, cette démarche "s'inscrit pleinement dans la stratégie d'ouverture du lycée sur son environnement. Afin de donner du sens aux voies professionnelles et technologiques, et de promouvoir les métiers de l'industrie et de l'énergie, il est primordial de s'associer aux acteurs économiques locaux. Les relations entre le lycée René-Perrin et EDF Hydro réparation sont des relations de confiance."

Le partenariat entend mettre en avant l'alternance et les stages, qui facilitent l'accès des jeunes à leur premier emploi. Il vise aussi à montrer que, au préalable, la question de la culture scientifique, technique et industrielle, c'est avant tout celle de la découverte des métiers. C'est pourquoi, à travers la convention signée avec le lycée René-Perrin, EDF Hydro réparation a pour objectif de répondre à sa mission citoyenne, et de responsabilité sociale, d'aider les jeunes dans leur insertion professionnelle, en visant l'excellence entre l'école et l'entreprise.

Bruno Fournier



La réparation des pièces hydrauliques demande un grand savoir-faire.

17 recrutements en 2022

En 2022, en Savoie, 17 recrutements ont été réalisés (dont 8 issus de l'alternance) par EDF Hydro Alpes qui emploie 50 réparateurs, 110 mainteneurs, et 243 exploitants. Un secteur qui offre des perspectives professionnelles stimulantes pour les jeunes : défis climatiques, transition énergétique, développement de nouvelles énergies, et de nouveaux modes de consommation. EDF Hydro Alpes collabore également avec le lycée professionnel du Grand Arc à Albertville, le lycée Paul-Héroult à Saint-Jean-de-Maurienne, le lycée Monge à Chambéry, ainsi que le CFAI de Savoie.